

Mit dem Beschluss zum Nachtragshaushalt für das Jahr 2009 wurde auch eine Reduzierung von Sachausgaben in Höhe von 3,75 Mio. € beschlossen, 30 T€ davon bei kulturellen Einrichtungen.

Ich frage:

1. Sind bei diesen Einsparungen auch das Konservatorium Georg Friedrich Händel und der Stadtsingechor betroffen?
2. Wenn ja, in welcher Höhe und mit welchen Auswirkungen?

gez. Dr. Annegret Bergner
Stadträtin

Antwort der Verwaltung:

zu 1. Von diesen Einsparungen ist auch das Konservatorium Georg Friedrich Händel betroffen, der Stadtsingechor nicht.

zu 2. Einsparung 14.000 € in den Haushaltsstellen

- 5.000 € Sachausgaben eigene Veranstaltungen (Plan 2009 15.000 €
Ist per 17.09.2009 1.671 €)

- 9.000 € Beschaffung v. Instrumenten (Plan 2009 34.300 €
Ist per 17.09.2009 2.825 €)

Tobias Kogge
Beigeordneter

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.